



Oued-Ksob était une agence postale créée depuis peu, probablement en raison de la construction d'un barrage sur une rivière du Sahara algérien entre 1933 et 1939. Son importance n'était pas négligeable puisqu'elle était classée au 5e rang, sur 221 agences postales du nord du territoire en 1937.

Elle a été affranchie à 28,40 F par huit figurines réparties au recto et au dos d'une enveloppe de petit format et son expéditeur a sollicité son envoi par avion, d'où l'apposition d'une étiquette ad hoc. À noter que l'agence ne devait pas disposer des valeurs à 10 F et 20 F de la série Mustapha supérieur.

Cependant, c'est seulement à la fin 1938 que la voie aérienne sera admise pour ces objets de correspondance, dans certaines relations coloniales et quelque unes étrangères, et en 1943 que sera fixé le seuil de 100 000 F maximum.

Le bureau d'échange d'Alger a constaté le jour même ces deux irrégularités en établissant un procès-verbal à l'encontre du bureau expéditeur, par application de l'article 210 du fascicule IV de l'Instruction générale.